

Le Venezuela achètera 265 000 tonnes d'aliments uruguayens



Montevideo, 7 juillet (RHC-PL)- Le Venezuela a prévu d'acheter 265 000 tonnes d'aliments uruguayens d'ici le mois de décembre, dans le cadre d'un important accord commercial et technologique annoncé par le président uruguayen Tabaré Vazquez.

La présidence uruguayenne a précisé que Caracas et Montevideo ont signé un accord pour un montant de 300 millions de dollars.

Tabaré Vazquez a assuré que son pays est prêt à envoyer ces produits au Venezuela et il a souligné l'importance de cet accord pour la relance des échanges commerciaux entre ces deux pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/61714-le-venezuela-achetera-265-000-tonnes-daliments-uruguayens>



Radio Habana Cuba